



かわさき

第8号

川崎小学校

文責 校長

20日（水）学校を再開し、通常の教育活動を行っています。分散教室としていた5年生も、移動教室としていた2年生・6年生も、元の教室に戻って落ち着いて学習しています。来週からは6月です。衣替えに合わせて標準服での登校も再開します。

熊鈴着用のご協力ありがとうございます

5月21日早朝、渋川地区での熊目撃情報を受けて、熊鈴着用をお願いをいたしましたところ、多くのご家庭にご協力をいただき、ありがとうございました。

お願いのプリント配布時点で、着用率39%でしたが、週明け25日（月）には着用率が54%に上がっていました。まだ熊鈴をランドセルに下げていないお子さんは、熊との遭遇を避けるために、早く着用をお願いします。



今週末、家族で読書を楽しんでみませんか。

本校では毎月1回、第4金曜日に「家族読書」を呼びかけています。4月は臨時休業のため実施できませんでしたが、5月から開始したいと思います。「家族読書のカード」を本日配付いたしました。週末に家族で読書に親しむ時間を工夫して設けていただきたいと思います。家族読書の方法はカードにも書いてあります。また、下の記事を参考にさせていただいても結構です。どうぞ、楽しい時間をお過ごしください。

『家族読書』に親しむ10の提案

ご家庭で、家族みんなで読書に親しむために、二本松市・本宮市・大玉村の教育委員会で組織する安達地区読書活動推進委員会では、以下のような提案をしています。ぜひご家庭でチャレンジしてみてください。



- ①大人が子どもに本を読んであげよう。
- ②家族で同じ本を読んでみよう。
- ③子どもが大人に本を読んであげよう。
- ④大人と子どもが交替で一冊の本を読んでもみよう。
- ⑤読んだ本の感想を話し合ってみよう。
- ⑥読んだ本の感想を書いてみよう。
- ⑦読んだ本について、どんなところが心に残ったか話し合ってみよう。
- ⑧読んだ本に書いてあった良いことをやってみよう。
- ⑨家族でいっしょに図書館に行って、本を選んでみよう。
- ⑩ノーメディアデー（ウィーク）を決めて、家族で本を読む時間をつくろう。